



Der Niederneukirchner lief für den guten Zweck.

Foto: mlfoto.eu

Lukas Kaufmann am Start beim Herzlauf in Traun

NIEDERNEUKIRCHEN, TRAUN. Der Mountainbiker und begeisterte Läufer Lukas Kaufmann aus Niederneukirchen ging vergangenen Sonntag beim „Herzlauf“ in Traun an den Start. „Das ist der vermutlich sinnvollste Lauf des Jahres für mich. Die Startgebühr wird für Kinder mit Herzerkrankungen gespendet“, sagt der Sport-

ler. Kaufmann absolvierte die 10 Kilometer lange Strecke in 36 Minuten und 23 Sekunden. Das ergab den vierten Platz von über 200 Teilnehmern. Insgesamt starteten über 1000 Sportler. Auch die kleinen Läufer konnten bei einem Kinderlauf antreten. „Was gibt es Schöneres, als für den guten Zweck zu sporteln.“